
PLASTIC SURGERY GROUP

BY PROF. J. FARHADI

Botulinumtoxin

Das Nervengift Botulinumtoxin hat in den letzten Jahrzehnten einen festen Platz in der Medizin eingenommen. Es ist ein in der Natur vorkommendes Nervengift, welches in niedriger Dosierung ungefährlich ist. Auch die ästhetische Medizin profitiert zur Korrektur von Gesichtsfalten von der Wirkung von Botulinumtoxin. Durch die Injektion von Botulinumtoxin im Bereich der mimischen Muskulatur kann die Funktion der Muskeln abgeschwächt oder komplett gehemmt werden. Dadurch Glätten sich die Falten der darüberliegenden Gesichtshaut und man erlangt ein frisches, jüngeres Erscheinungsbild.

Botulinumtoxin wird mit einer feinen Nadel in die Zielregion injiziert. Die volle Wirkung tritt innerhalb von 2-6 Tagen ein. Die Dauer der Wirksamkeit ist individuell unterschiedlich und liegt zwischen 3-6 Monaten. Botulinumtoxin eignet sich vor allem für Falten im Bereich der Stirn, des Augenbrauenzwischenraums und um die Augen.

FRAGEN:

- AB WANN KANN MAN MIT BOTULINUMTOXIN BEGINNEN?
- ICH NEHME ASPIRIN EIN. KANN ICH TROTZDEM BOTOX VERWENDEN?
- ICH STÖRE MICH AN DEN FALTEN UM DIE LIPPEN. EIGNET ES SICH AUCH IN DIESEM BEREICH?
- WIE OFT HINTEREINANDER KANN MAN DIE THERAPIE DURCHFÜHREN?

KURZINFO:

BEHANDLUNGS- DAUER:	30MIN
ANÄSTHESIE:	KEINE
SETTING:	AMBULANT
GESELLSCHAFTSFÄHIG:	DIREKT
EFFEKT-DAUER:	3-6 MON.
AUF:	KEINE
SPORTVERBOT:	1 TAG